



France

2023

**Communiqué
de presse**

Chasseneuil du Poitou, le 02/03/2023

Stéphane Drouillard succède à Olivier Guillaume en qualité de Directeur Général d'Aurilis Group (Flauraud)

Cette décision intervient à la suite d'un changement de direction professionnelle d'Olivier GUILLAUME, Directeur Général d'Aurilis Group (Flauraud) depuis 2020.

Après 3 années à la direction générale d'Aurilis Group (Flauraud), Olivier GUILLAUME a annoncé son souhait d'orienter son avenir professionnel vers des projets plus personnels et quitte donc son poste de Directeur Général d'Aurilis Group. Stéphane DROUILLARD, jusqu'alors Directeur des Synergies IAM au sein d'Emil Frey France, lui succède dans ses fonctions pour mener le management opérationnel et le développement de l'entreprise. L'objectif est clairement la poursuite du développement national du réseau et une ambition forte en termes de croissance de CA. Ces changements ont pris effet le 1^{er} mars 2023.

Stéphane DROUILLARD a intégré le secteur de l'automobile en 1996 en travaillant pour Peugeot, notamment sur les activités pièces de rechange de l'activité Retail. Il rejoint Emil Frey France (PGA Motors) en 2006 et devient Directeur Pièces de Rechange pour le groupe en 2011. Directeur de concession de 2014 à 2019, il a ensuite pour mission la direction commerciale de Flauraud jusqu'en 2020. Il reprend ensuite en charge la gestion des projets stratégiques CRVO et le partenariat avec ARVAL, puis participe au développement de l'activité Pièces IAM.

Le groupe Emil Frey France remercie Olivier pour son investissement et sa collaboration tout au long de ses 3 années.

« La décision personnelle d'Olivier Guillaume intervient dans un contexte de fort développement de l'activité Pièces du Groupe. Nous lui souhaitons de réussir ses projets personnels et le remercions pour son investissement. Grâce à de solides compétences acquises lors d'un parcours professionnel riche, Stéphane Drouillard a toute notre confiance pour mener le développement attendu de Flauraud et contribuer à l'atteinte de nos objectifs en termes de chiffre d'affaires IAM. » a indiqué Vincent Gorce, Directeur Général Activités APV, PR, Industries et Logistiques du groupe Emil Frey France.

À propos du Groupe Emil Frey France

Emil Frey France est la filiale française du groupe Emil Frey. Emil Frey France est un groupe de distribution agissant notamment sur le secteur auto/moto avec ses 266 concessions automobiles du réseau autosphere et plus de 29 marques partenaires. Sa marque propre de distribution automobile Autosphere est son fer de lance. Le groupe Emil Frey France développe également des activités de conception et distribution de pièces détachées ainsi que de reconditionnement de voitures pour les professionnels de l'automobile. Il est l'importateur officiel des marques Mitsubishi, Subaru et SsangYong sur le marché français et évolue à présent sur le secteur de la distribution de véhicules industriels. Il a vendu en France, en 2022, un peu plus de 227 554 véhicules neufs et d'occasion pour un chiffre d'affaires consolidé (IFRS) de 4,9 Md€.

Site officiel : www.emilfreyfrance.fr